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美濃加茂市長 藤井 浩人 

姉妹都市ダボの市長ご一行（12名）の美濃加茂市訪問について 

（お礼及びお詫び） 

日ごろは、当市の国際交流事業推進において格別なるご協力をいただきありがとうござ

います。 

さて、大変ご多忙のなか、日程調整をしていただき、           市長及び

ご家族を始め、市議会議員及びご家族、市役所職員、姉妹都市諮問委員会及びご家族、合

計12名の素晴らしい皆様に、４月２日（火）から４月５日（金）まで美濃加茂に来ていた

だき、誠にありがとうございました。 

ダボの関係者、美濃加茂市の関係者及びMIEAの皆様等、両市の相互訪問は姉妹都市の絆

や親善を深めるためには大変重要であります。 

来市していただいたお蔭で、姉妹都市の重要性、意義等を再確認できましたことにも、

深くお礼申し上げます。今後も引き続き姉妹都市として友好を深めて参りたいと思ってお

りますので、何卒よろしくお願いいたします。 

しかしながら、４月３日（水）にご参加いただいた二次会で、当市の男性議員が 

に対して不適切な行動をとったことを、後日知りました。 

そして、参加者が動画を撮影していたため、その実際の様子も確認しました。 

このことが発生した時、私や副市長は途中でお帰りになる方のお見送りのため店外にお

り、その場で適切な対応をとることができなかったこと、また、その日のうちに謝罪でき

なかったことを、大変恥ずかしく思っています。 

長年にわたって築かれた友好関係がある、ダボの皆さまに楽しんでいただくはずの席

で、 をはじめ、市長やそのご家族、参加された皆さまに大変不快な思いをさ

せてしまったことは、私にとって大変悔やまれることであり、心から謝罪します。 

本来ならば、直接お会いしてお伝えするのが本意でありますが、まずは書面にて訪問の

お礼と、このたびの失礼に対するお詫びを申し上げます。 

結びに、訪問いただいた皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げるとともに、１０月下

旬には私もダボへの訪問を予定しておりますので、今後のますますの交流をお願い申し上

げまして、市長としてのご挨拶とさせていただきます。 
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